



El sábado 4 y domingo, 5 de octubre de 2024, en C/ Hortaleza, 63

El mercado de los arquitectos artesanos de Madrid se suma al Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de mama

- **El Pop Arq Store, organizado por el COAM, celebra su edición otoño coincidiendo con la semana grande de la Arquitectura en la Comunidad de Madrid**
- **En esta convocatoria se dará a conocer la labor de la Asociación Española contra el Cáncer, coincidiendo con el mes de sensibilización sobre el cáncer de mama**
- **Joyería, decoración, bisutería, artículos infantiles, obras gráficas, cerámica, moda o gastronomía son algunos de los productos creados por los más de 40 arquitectos que participarán este fin de semana**

10 de octubre de 2024.- Los próximos 5 y 6 de octubre, en el marco de la edición XXI de la Semana Internacional de la Arquitectura, el COAM celebra su convocatoria de otoño del Pop Arq Store, el mercado de diseño de los arquitectos de Madrid.

En Pop Arq Store se muestran y venden en un mercado artesanal los productos diseñados y producidos por Arquitectos, muchas veces con sus propias manos. En esta edición, participarán más de 40 profesionales, que hacen partícipes al público del sentido y la riqueza de sus diseños, e interactuarán entre ellos estimulando su creatividad y su motivación, y creando una experiencia única de compra.

Mobiliario, iluminación, orfebrería, joyería, bisutería, material textil, decoración, marroquinería, complementos, tecnología y alimentación son algunos de los productos que tienen cabida en este escaparate para la divulgación y promoción del gran abanico de disciplinas artesanales que algunos arquitectos desarrollan.

En esta ocasión, el Pop Arq Store estrena una iniciativa: se trata de un puesto solidario que se habilitará en el espacio donde se ubican también los arquitectos artesanos, con el objetivo de visibilizar en cada edición el trabajo que realizan asociaciones sin ánimo de lucro.

Así, para esta edición de octubre en el puesto solidario se dará a conocer la labor de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC), coincidiendo con el Mes de



NOTA DE PRENSA

Sensibilización sobre el Cáncer de Mama. Durante los días de celebración del mercado, voluntarios de la asociación facilitarán información sobre prevención de esta dolencia, y darán a conocer el trabajo que realizan. También realizarán una venta solidaria con artículos donados por los arquitectos participantes en el Pop Arq Store.

Concierto de la Big Band

El sábado 5 de octubre, a las 19.00 horas, el Pop Arq Store acogerá también un concierto de la Big Band, una banda de jazz formada en su mayoría por arquitectos colegiados, y que lleva activa desde el año 2013. La banda interpretará temas muy variados de swing, soul y funky, así como composiciones originales del director de la banda. Tiene una larga lista de actuaciones, entre ellas en salas y festivales en Madrid, Alella, Ávila, Segovia, Menorca, Holanda e Italia.

Actividades infantiles

Durante la celebración del mercado, se desarrollarán varias iniciativas gratuitas dirigidas al público infantil. El sábado 5 a las 12.00 horas tendrá lugar [Érase una vez mi ciudad](#), un cuentacuentos participativo, con intérprete de Lengua de Signos, en el que repensar la diversidad de las ciudades y las personas. Se trata de una actividad organizada en colaboración con la Fundación ONCE.

El país y la ciudad invitados en esta edición de la Semana Internacional de la Arquitectura también tendrán cabida en los talleres que se desarrollarán durante el Pop Arq Store. Bajo el título [Arquitectura peruana. Ciudad Inca y Putucos](#), se acercará a los más pequeño la arquitectura peruana desde el juego a través de tres microtalleres. En primero de ellos se impartirán pautas de urbanismo para el desarrollo de una Ciudad Inca; el segundo, versará sobre la construcción de arquitectura tradicional peruana; y en el tercero, se expondrá la planificación de la Ciudad Inca con pequeñas construcciones, acompañado de Putucos a escala mayor. Tendrán lugar el sábado 5 a las 17 horas, y el domingo, día 6, a las 12 horas.

Información sobre el programa de ayudas Fondo Asistencial Social

Durante la presente edición del Pop Arq Store, también se ofrecerá a los visitantes información acerca del programa de ayudas Fondo Asistencial Social. El objetivo de esta iniciativa del COAM es ayudar a los arquitectos que se encuentran en una situación difícil y necesitan ayuda para cubrir sus necesidades básicas, tales como alimento, sanidad, pago de vivienda habitual y suministros de la misma, con el fin de evitar situaciones de extrema dificultad. Está destinado a arquitectos de Madrid que estén o hayan estado colegiados en algún momento de su vida profesional en el COAM y se encuentren en riesgo de exclusión social.

Pop Arq Store

Sábado 5, y domingo 6 de octubre de 2024

Horario: sábado de 11:30 a 21 h.; domingo de 11:30 a 20 h.

COAM. c/ Hortaleza 63. Entrada libre.